



Remise de diplômes - Concours Castor Informatique

publié le 22/01/2021

Durant le mois de décembre 2020, les élèves des niveaux 6ème, 5ème et 3ème ont participé au concours "Castor Informatique".

Ce concours vise à faire découvrir aux jeunes l'informatique et les sciences numériques.

Les élèves se sont préparés en amont en ayant la possibilité de s'entraîner sur les sujets des années précédentes.

Les épreuves durent 45 minutes et comportent environ 12 questions interactives, chacune déclinée en trois versions de difficulté croissante.

L'édition 2020 a encore été un grand succès au niveau national puisque quelques 3045 établissements et environ 525 000 élèves ont participé.

Lors d'une cérémonie, Mme Gaudy, Principale du collège, accompagnée par des professeurs a procédé à la remise des diplômes pour les 2 meilleurs élèves de chaque niveau.

Nos champions n'ont pas démerité, loin de là, puisque ils ont obtenu de très bon classements au niveau national :

- pour les 6ème, une très belle 600ème place sur plus de 83 000 participants avec un score de 370 points.
- les 5ème classés 2048ème sur 45 100 participants avec un score de 360 points
- les 3ème classés 1670ème sur 32 600 participants avec un très beau score de 400 points.

Bravo à eux et rendez vous pour le tour suivant : le concours Algorea .

Portfolio

